

## 第一回会社訪問 in 福井

8月1日 於 (株)松浦機械製作所  
清川メッキ工業 (株)

(有)大和塗装 辻本 学

8月1日(金曜日)に、第一回会社訪問(例会)イン福井を開催させていただきました。  
平日のお忙しい中、朝早くから観光バスにての移動で午前中に清川メッキ工業(株)様、  
昼から(株)松浦機械製作所様を29名もの会員の皆様と会社訪問をさせていただきました。

清川メッキ工業(株)様では、普段、目にすることが少ない表面処理の現場を見させていただき、取り扱って  
おられる品物の小ささに驚かされました。  
そして、環境にも大変気を配っておられて、地域社会への貢献、環境問題への取り組み、先端技術の開発、  
すべてが近代社会に見合った経営をされており、とても良い勉強になりました。

(株)松浦機械製作所様では、まず始めに顧問でもあられます松浦会長が御講演され、今後世界の経済の  
流れや、ビジネスのキーワードを細かくお話いただきました。  
そして、経営者としてどうあるべきかを教えていただきました。  
その後、工場を見学させていただき、ローテク技術とハイテク技術が見事に融合されていること、また数年前  
まで技術開発されていた、金属光造形複合加工機、5軸複合マシニングセンタ、リニアモータマシニングセン  
タなども完成されており、松浦機械様の斬新なアイデアと技術の進歩のスピードには、驚きを感じました。  
その中でも、『社員さんの技術をいかに発揮させる働きやすい職場の環境づくり』に賛同し、やはり最後は  
“人”人材育成の大切さを感じました。

そして会社訪問終了後、福井市内のホテルに移動し懇親会を開催いたしました。  
今回の企画には、松浦会長をはじめ上村総務部長、清川部長(清川メッキ工業様)、  
松岡社長((株)富士精工)様には多大なる御協力を頂き、ご参加いただいた皆様におかれましてもご配慮を頂  
き、心より感謝いたします。

